

Kurzbericht

Nr. IV/25

26. März 1952

Jg. 2

Die Lebenshaltungskosten im Monat März 1952.

Der Index der Gesamtlebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken hat sich von Mitte Februar bis Mitte März 1952 kaum verändert.

Bei den Ernährungsausgaben standen der Preissteigerung bei Inlandsbutter, Bohnenkaffee und Kakao Preissenkungen bei Speck und Eiern gegenüber. Der jahreszeitlich bedingte Preisrückgang der Eier fiel erheblich ins Gewicht. Ausserdem war verbilligte Importbutter erhältlich. Die Preisveränderungen glichen sich aus, und es trat gegenüber dem Vormonat erstmals seit längerer Zeit keine Erhöhung der Ernährungsausgaben ein. Auch die Ausgaben für Bekleidung, Wohnung, Heizung und Beleuchtung blieben unverändert.

Dagegen ist bei den Ausgaben für "Verschiedenes" durch die Erhöhung des Preises für die Fahrradersatzbereifung eine Steigerung um 0,1 Punkte eingetreten.

Die Messziffern für die einzelnen Verbrauchsgruppen sind aus der folgenden Übersicht zu ersehen.

Monat	Messziffern über die Entwicklung der Kosten für (Januar 1948 = 100)					Index- ziffer d.ges. Lebens- haltungs- kosten
	Ernäh- rung	Beklei- dung	Wohnung	Heizung und Beleucht.	Verschie- denes	
Januar 1952	150,8	164,9	251,6	170,7	215,0	167,5
Februar 1952	152,1	164,9	252,3	180,8	216,6	168,9
März 1952	152,1	164,9	252,3	180,8	216,7	169,0